

sábado 9 de julio de 2022

# El Ayuntamiento licita por 199.000 euros la última vía pública que queda por asfaltarse en La Laguna

*Luis Yeray Gutiérrez informa a vecinas y vecinos de San Matías de que las obras en la calle San Gaspar arrancarán tras el verano, con el fin de “cumplir con una demanda más que justificada e histórica”*



El área de Obras e Infraestructuras del Ayuntamiento de La Laguna ha sacado a licitación por 198.954 euros el asfaltado, pavimentación y desarrollo de las instalaciones urbanas al completo de la calle San Gaspar, una vía aún de tierra que se encuentra en el núcleo de San Matías. El alcalde, Luis Yeray Gutiérrez, ha acudido recientemente a la zona para informar a las vecinas y vecinos de los trabajos, que espera que puedan comenzar tras el verano.

El regidor local detalló que la previsión es que la intervención arranque en octubre y que tenga una duración de cuatro meses, “por lo que confiamos en que quede finalizada a principios de año para cumplir, por fin, con esta demanda histórica”.

“Desde nuestra entrada en el Ayuntamiento (en junio de 2019), nuestra prioridad ha sido resolver las necesidades de los laguneros y laguneras, especialmente aquellas que se han ido acumulando durante años y que nunca han recibido respuesta, como es el caso de la calle San Gaspar, la última calzada pública de La Laguna que, en pleno siglo XXI, todavía sigue siendo de tierra”, explicó.

Para Luis Yeray Gutiérrez, la demanda de San Matías está “más que justificada, porque es evidente que la vía no ofrece las garantías de seguridad necesarias, ya que hay que tener en cuenta que, a pesar de transcurrir por una zona residencial, no dispone de instalaciones urbanas, aceras ni asfaltado, lo que provoca que en épocas de lluvia se convierta en un barrizal”.

El alcalde agradeció al área de Obras e Infraestructuras el trabajo que ha desarrollado, “de manera silenciosa y diligente, para solucionar esta situación a todas luces injusta” y mostró su confianza en que la mejora pueda ejecutarse de acuerdo al cronograma previsto para que las vecinas y vecinos dispongan en enero de una calle “totalmente acondicionada y segura”.

La actuación abarca una superficie de 1.366,50 metros cuadrados (950 de ellos asfaltados y el resto enlosado) e irá “más allá de la pavimentación”. Según detalló el concejal responsable, Josimar Hernández, esta intervención también incluye “la construcción de las correspondientes aceras, cumpliendo con las condiciones de accesibilidad, muros laterales, mejora de la red de abastecimiento, soterramiento de telefonía y alumbrado, recogida de aguas pluviales, la señalización viaria horizontal y vertical y barandillas de seguridad”.



El edil explicó que el problema que se registra en esta calle es que se trata de una vía “de tierra y de hormigón, que no cuenta ni con aceras, señalización ni redes de recogida de pluviales, lo que genera una falta de seguridad para peatones y conductores evidente que, en periodo de lluvias, se ve agravada por la inestabilidad de la superficie”. Con esta obra, “pondremos fin a esta situación”, concluyó.